



hilodirecto

CONVOCAN EVENTO DE SOLIDARIDAD POR LOS CINCO



El Comité Internacional por la Libertad de los Cinco convocó a una velada informativa para el 14 de septiembre en Washington, con motivo del decimocuarto aniversario de su detención.

El evento tiene además como objetivo actualizar a la audiencia sobre las nuevas evidencias legales del caso y se organiza en cooperación con el Instituto para el Estudio de Políticas, una entidad progresista que defiende los movimientos de justicia social. El orador principal del acto será el luchador independiente puertorriqueño Rafael Cancel Miranda, quien permaneció 25 años en prisones estadounidenses y recibió una amnistía en 1979. (PL)

ASEAN ANUNCIA ZONA DE LIBRE COMERCIO

El secretario general de la Asociación de Naciones del Sudeste Asiático (ASEAN), Surin Pitsuwan, informó que 17 países del área alcanzaron un principio de acuerdo para crear una zona de libre comercio. Los ministros de Comercio de los diez países de la organización, así como sus homólogos de China, Japón, Corea del Sur, India, Australia y Nueva Zelanda, coincidieron en iniciar negociaciones al respecto en una cumbre regional prevista para noviembre, indicó. Este proyecto podría transformar la región, que tiene unos 3 500 millones de habitantes, en un mercado único de 23 millones de millones de dólares de PIB, es decir, un tercio del Producto Interno Bruto mundial. (AFP)

FRENTE GUASÚ NOMBRÓ A LUGO SU PRESIDENTE

La mesa de máximos dirigentes de los 20 partidos políticos y organizaciones sociales que integran el Frente Guasú designó a Fernando Lugo como presidente de esa coalición de izquierda. Ese primer paso en la reestructuración de la dirección del bloque se someterá a la plenaria nacional, que sesionará para completar los nuevos órganos directivos y debatir la estrategia futura en torno a tres ejes fundamentales. La propuesta de la nueva estructura establece un Comité Político, el cual estará conformado por seis representantes, más el presidente. (PL)

SISMO ESTREMECE A FILIPINAS

Las autoridades de Filipinas ordenaron la evacuación de emergencia de toda la población residente en las áreas costeras, tras el terremoto de 7,6 grados en la escala de Richter que afectó a la provincia central de Samar y activó la alerta de tsunami en el este del archipiélago e Indonesia. "Hemos confirmado un pequeño tsunami de 16 cm en la isla de Surigao", comentó el director del Instituto Filipino de Vulcanología y Sismología, Renato Solidum. "Las olas podrían alcanzar el metro de altura y, como precaución, aquellos que viven en las zonas costeras frente al mar deben dirigirse hacia áreas altas", agregó. El temblor se produjo a una profundidad de 34 kilómetros, a unos 139 kilómetros al este de la ciudad de Sulangan, y dejó un muerto y varios heridos. (Xinhua)

Retransmitirán esta tarde

Mesa Redonda La Eurocrisis dentro y fuera de la Eurozona



Cubavisión retransmitirá hoy, a las 6:30 p.m. la Mesa Redonda La Eurocrisis dentro y fuera de la Eurozona que tuvo lugar el pasado martes.